
En Artsakh (Nagorny Karabagh) :
l’Azerbaïdjan affame les  120 000
Armeniens
Files d'attente pour les produits laitiers et le pain
Il n'y a pas eu de files d'attente devant de nombreux magasins en Artsakh depuis
des jours. Tout le monde sait qu'il n'y a plus rien dans ces magasins. Les files
d'attente s'allongent principalement devant la laiterie.  Faute de carburant,  la
plupart des produits ne peuvent être livrés dans les magasins et sont vendus sur
place. Depuis quelques jours, la même image vaut aussi pour le quartier des
fabriques  de  pain.  Dans  ce  cas,  la  pénurie  de  carburant  est  le  problème.
Beaucoup préfèrent faire la queue devant l'usine et acheter du pain quotidien au
lieu d'attendre le pain dans les magasins.

 

Queues for dairy and bread

There have been no queues in front of many shops in Artsakh for days. Just
everyone knows that there is nothing in those shops anymore. The queues are
extended mainly in front of the dairy factory. Due to the lack of fuel, most of the
products can't be delivered to shops and are sold on the spot. In recent days, the
same image is also for bread factories neighborhood. In this case fuel scarcity is
the problem. Many prefer to queue up in front of factory and buy daily bread
instead of waiting for bread in stores.
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